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新年ご挨拶 

  

 皆様、昨年も年初に無事故・無災害を皆様と誓った訳です

が昨年は重大事故が発生し、会社としては重大な問題を抱え

る事となりました。又、安全衛生環境委員会を毎月開催し安

全に対する取組みを図っていますが毎月のように事故報告

があり、年末に２件、年初にも既に２件の事故報告がありま

した。 

 以前は事故がほとんどなく損害保険の割引率が最高の

75％割引を続けて獲得した時期もありました。昨今の事故

状況を見ると誠に残念であり、安全運行に対する安全意識が

希薄になっており、緊張感、危機感が欠如しているとしか思

われません。皆様今一度、安全第一を考え、行動するよう自

分を見つめ直して頂きたい。又、事故惹起者には更に厳しい

措置で臨まざる得ない状況です。 

 


